



Campaña de austeridad y modestia Dignidad y medida de la palabra

Por JUAN BENEYTO.
(De la Agencia FARO).

¡Qué bella estirpe la de la conversacional Fuente de filosofía y de enseñanza, desde la escuela griega, pevipélicas y socráticas, a la vigorosa escuela nacional de nuestro Luis Vives. Todavía en nuestra decadencia, en pleno siglo XVIII, el diálogo renace sobre raíces valdesianas, hasta que se desnaturaliza a través de los discursos. ¡Que ya se llaman discursos los alegatos unipersonales en los que tantas veces sólo hay primera persona porque no existe nadie capaz de secundar la argumentación! Se salva porque viene el sufragio stómico y todos los disparates encuentran seguidores...

No faltan esas aortaciones cuando se quiere dar a la palabra dignidad y la medida que notábramos en su sencillez. Tomás de Kempis decía: «Hay muchos que son muy locuaces, y por eso se les debe dar poco crédito». Y nuestro pueblo español—aseeta y gío—construía apotegmas con esa misma lección: Verra mucho el que mucho habla, porque habla vanamente.

No se trata de callar, sino de hablar con juicio, como cristianos y españoles. Sería no sólo absurdo, sino erróneo, tender a enmudecer, porque a veces es la locuacidad fuente de vida. Del discurso y de la conversación sale en ocasiones la prueba de la sabiduría, junto con la más rara de la prudencia. Por eso, la medida, el peso, la frase pondera, a que se refería Santa Teresa. La conversación—afirmaba la Santa Doctora—no es desflar, pero en ella hay que mantener la ponderación de las palabras. Pensar lo que se dice para que haya medida. Y pensar lo que se tenga dignidad. Contra lo vano y lo chabacano, contra lo vulgar y lo frívolo. Meditémoslo bien, que a todos nos toca como ejemplo.

Y conviene, no solo para la Iglesia y para nuestros cristianos, sino para el Estado y nuestra hispanidad. Si la Revolución Nacional Española, que ha proclamado y preside el Caudillo Victorioso e inspira la Tradición, ha de ser fecunda, no puede limitarse a la elaboración de instituciones y a la promulgación de leyes. Ha de ir, más que a la reforma del Estado, a la reforma de la Sociedad, y no hará nada en ésta sino partiendo del hombre.

Así lo advirtieron para los precursores, que insistían en partir del hombre para afirmar que el nacionalinducismo no es una doctrina sino un modo de ser. Como tal, ha de expresarse en la exteriorización de las actividades humanas todas, incluso en la conversación y en el discurso. La palabra deberá gozar de nuevo entre nosotros, como en las mejores tiempos de nuestra historia, de las dos cualidades que le dieron calidad—por eso se habla de Siglo de Oro—dignidad y medida.

Dignidad de la palabra—gran regalo de Dios a los hombres—para no utilizarla ni torpe ni vanamente. Cada vocablo ha de tener su contenido y cada oración su lección. Medida de la palabra, frente a los charlatanes. No olvidemos que una de las cosas que sublevaron la conciencia nacional fué el pierdetiempo parlamentario. No más voluminosos Diarios de Sesiones. Y es claro que ya ningún parlanchín en casa ni en la calle.

Los peregrinos ingleses se despiden de España

MADRID.—Han marchado a su país los 90 peregrinos católicos de nacionalidad británica, y al marchar han enviado un telegrama al Patronato Nacional de Turismo, que dice así: «Al concluir magnífico viaje España peregrina inglesa, enviamos cordiales saludos y agradecemos excelente organización observada, deseando volver a España muchas veces para aclamar a Franco. ¡Viva España! —Lo firma Gimbley.»

Harina, medicamentos e instrumental quirúrgico para España

BURGOS.—El Generalísimo Franco ha aceptado el envío del doctor Robert Ley, jefe del Frente del Trabajo de Alemania, de una partida de 200 toneladas de harina, varios medicamentos e instrumental quirúrgico necesario para instalar una clínica de infancia y un consultorio de Ginecología. Este envío deberá ser distribuido entre la población de la zona últimamente liberada por el Ejército español. El conjunto de la expedición ale-

LA PRENSA PORTUGUESA Y EL DESFILE DE LA VICTORIA

LISBOA.—Toda la Prensa portuguesa ha dedicado gran espacio a informar y comentar las jornadas victoriosas que se han celebrado en Madrid con motivo de la entrada del Caudillo Franco en la capital española. Entre los periódicos portugueses destaca por su información telegráfica y fotográfica el periódico «Diario de Notícias», que ha dedicado su primera página al desfile de la Victoria, y tres columnas al día siguiente, y también en primera página, el gran acto de entregar su espada victoriosa, el Generalísimo, en la iglesia de Santa Bárbara. Dicho diario portugués ha publicado unas crónicas muy inteligentes de su corresponsal especial en España, el gran periodista don Armando Boaventura.

En nuestra gran concentración de las secciones femeninas, el Caudillo y su Ejército victoriosos parecerán revivir con autenticidad histórica días de gloria, realidades de triunfo y promesa firme de mayores grandezas para la Patria.

Acuerdo entre Italia y Alemania

Se ha firmado el pacto para la defensa de los intereses de ambos países

BERLIN.—Toda la prensa destaca la importancia de la firma del Pacto entre Italia y Alemania, que se verificó el lunes a las once y media de la mañana. También los periódicos italianos resaltan la solemnidad del pacto político militar rubricado en presencia del Führer por el conde Ciano, como representante de Italia, y Von Ribbentrop por Alemania, con asistencia del mariscal Goering, almirante Raeder, subsecretario de Ejército italiano Mariani, embajador Atólicio y el embajador alemán en Roma y otras personalidades políticas y diplomáticas del Ejército y de la Marina. Se estamparon las firmas en el documento, en el que se hace constar las condiciones del pacto. En Francia e Inglaterra ha producido enorme sensación la firma de este pacto.

Condiciones del Pacto italo alemán

La alianza consta de siete artículos que será valedera por diez años. Las partes contratantes se mantendrán en constante contacto para la defensa e intereses que son comunes y para las cuestiones de carácter general. Cuando los intereses de cualquiera de los dos países se vieran en peligro, se tomarán las medidas necesarias para conjurarlos y si fueran amenazados del exterior, la otra parte pactante pondrá de su parte todo el apoyo político y diplomático preciso. Igualmente si alguno de los dos países se viera amenazado por acontecimientos de tipo bélico por alguna o algunas potencias extranjeras, la otra parte contratante movilizará toda su fuerza militar para ayudarle. Alemania e Italia, tanto en el campo militar como económico, nombrarán comisiones permanentes que dependerán de los ministros de Negocios extranjeros de cada una de ellas, que serán las encargadas de mantener el contacto permanente. En caso de guerra no podrá una de ellas concertar la paz o armisticio alguno que no fuera de pleno acuerdo. El pacto entra en vigor en el momento de firmarse y será valedero por diez años y las relaciones entre los dos países será permanente. Entusiasmo alemán

La prensa japonesa

TOKIO.—Los periódicos japoneses, al comentar ampliamente la firma del tratado político y militar italoalemán, subraya la necesidad que el Japón tiene de intensificar su adhesión al eje.

Baja de los valores franceses

PARIS.—Como consecuencia de la situación política internacional, todos los valores nacionales y extranjeros se cotizaban con tendencia a la baja.

El eje tiene la mejor flota aérea y submarina

MILAN.—La prensa italiana al subrayar la firma del pacto político militar entre Italia y Alemania, dice que es la más genuina representación de la constante colaboración entre los dos países, tanto política como militar, constituyendo un bloque inseparable desde el Báltico a Libia y Océano Índico, disponiendo también de la mejor potencia aérea y submarina. El bloque está dirigido hacia la paz y la justicia, pero también firmemente resuelto a defender sus derechos contra cualquier ataque a su seguridad y espacio vital.

Vista por la cañonera

Una cañonera alemana ha llegado ya al puerto de Vigo, en los buques de la organización germana «La fuerza por la alegría», que vienen a recoger los legionarios teutónicos, que regresan a su país.

Entusiasmo alemán

Al firmarse la alianza, Hitler estrechó la mano al Conde Ciano y a Von Ribbentrop, retirándose seguidamente a sus habitaciones particulares. Los dos ministros de Negocios Extranjeros ante los requerimientos del numeroso público que se agrupaba en los alrededores de la Cancillería del Reich, salieron al balcón para corresponder a tantas muestras de afecto de que se le hacían objeto. Posteriormente el Conde Ciano salió del palacio y en coche descubierta se dirigió a su hotel en medio de grandes ovaciones del público que se había estacionado a lo largo del trayecto.

Reunión del Consejo de Falange

BURGOS.—El próximo día 5 de junio se reunirá el Consejo nacional de Falange Española Tradicionalista y de la J. O. N. S., que ya ha sido convocado.

El 24 de Mayo España salvó a Europa De la Cruzada contra el turco a la Cruzada contra el comunismo

Por J. E. CASARIEGO

Muchísimas veces se ha escrito que esta guerra santa de reconquista de la propia Patria que acabamos de ganar, es un hecho más—grandioso—de los que España aportó a la Causa de Europa en su misión providencial de salvadora de la Cristiandad. Covadonga, Lepanto, nuestra Cruzada anticomunista, son los jalones de esa incomparable tarea hispánica en la historia del mundo.

Precisamente un 24 de Mayo como hoy—feliz y oportuna recordación en este Mayo de la Victoria—la obra desinteresada y genial de España hizo posible una gran Cruzada europea cuando la época de las Cruzadas ya había pasado.

Allá por el año 1570 la arrolladora pujanza del turco ensorbercido era un puño amenazante, consistentemente azado sobre el occidente cristiano. La guerra constituía una pavorosa realidad que preocupaba a todos los gobernantes católicos mientras las posesiones venecianas de Chipre iban sucumbiendo gloriosamente entre barbarías y asolaciones sin cuento. La Plaza de Nicosie, avanzada de la Cristiandad, después de un asedio horroroso, donde la resistencia de los defensores llegó a lo sublime, fué objeto de las más espantosas crueldades y con su ocupación las puertas de Europa quedaron abiertas a los invasores. Entonces se planteó el problema urgentísimo de unir los esfuerzos de todas las potencias, para contrarrestar el poder de la Media Luna, que dirigía la mano férrea de Felipe II, sucesor de Solimán el Magnífico.

Y como siempre ocurre en estas cosas, los intereses creados movieron las intrigas de la diplomacia maquiavélica. La República de Venecia, potencia mercantil, más atenta a sus mercederías que a los altos intereses espirituales, quiso sacar de la alianza el mayor partido posible y a punto estuvo de hacer estériles los tratos si no hubiese sido porque lo difícil de las circunstancias le obligaron a no tener opción.

Era entonces Rey de las Españas y de sus Indias el Católico Monarca Don Felipe II. Sobre su figura el liberalismo corruptor y decadente traza las más sombrías especulaciones, acusándole de mezquino, fanático y cruel. Y si su vida fecunda y ejemplar no ofreciese millares de pruebas en contra de las bajas calumnias, su

gestión en esta alianza le salvaría de las más torpes dudas.

Felipe II, gran señor al servicio de Dios en la tierra, brazo de la Contrarreforma, puro todo su celo, toda su fuerza, toda su portentosa capacidad de estadista católico a disposición de la buena causa, buscando voluntades y salvando diferencias.

El Papado, España y Venecia concertaron una liga contra los turcos, cuyas asambleas tuvieron lugar en Roma, y de la que es de notar la ausencia de otras naciones cristianas, entre ellas Francia. Según el acuerdo aceptado por todos, tras varias discusiones, las tres sextas partes de los gastos de la guerra corrieron a cuenta de España, las dos sextas partes, a cuenta de la señoría de Venecia y el resto por la Santa Sede. Los venecianos cederían doce galeras al Papa y éste las armaría a sus expensas. Cada gobierno nombraría un general y el generalísimo de la liga sería el príncipe español don Juan de Austria, hermano del Rey y Felipe; ninguna de las partes podría concertar treguas sin contar con las otras. Este convenio fué públicamente ratificado por S. S. el Papa, quien dió lectura solemne al documento en Roma el día 24 de Mayo de 1570, hace hoy trescientos sesenta y ocho años exactamente.

Tal convenio internacional produjo unánime júbilo entre las gentes de la Cristiandad; y de todo el mundo llegaron voluntarios para participar en la Cruzada.

Mientras tanto los preparativos militares se realizaban con acalorado ritmo y España realizaba una vez más uno de sus colosales esfuerzos de su potencialidad y organización tan frecuente en nuestro siglo de oro. En todos los astilleros de nuestra costa se construyeron galeras y naves menores perfectísimas, se reclutaban e instruían soldados, se hacían acopios de víveres y municiones para la gigantesca expedición que habría de constar de centenares de navíos y cerca de cien mil hombres.

Todo esto fué obra nuestra, en un mayo claro, bajo el cielo luminoso del Mediterráneo que poco después había de presenciar la gloria inmensa de Lepanto. Un mayo, víspera de Cruzada española, digan de recordar para lección y ejemplo, con este otro mayo, colofón de otra Cruzada de la Fe y de las armas de España.

Se descubre una nueva checa en Barcelona

En ella se torturaba a los detenidos, ferozmente, y después eran asesinados

BARCELONA.—La Policía ha descubierto una nueva checa que tenían los rojos instalada en la Rambla de Santa Mónica.

Entre los calabozos de esteantro de tortura tenían uno, al que se subía por una escalera de mano y en el que tenían un potro al que ataban a los detenidos, sometidos a duros castigos, hasta que morían electrocutados.

Mientras sometían a las desventuradas víctimas al martirio, ponían en marcha un motor, con el fin de que sus trepidaciones ahogaran los gritos de los infelices.

Han sido detenidos dos individuos complicados en el funcionamiento y asesinatos de esta checa.

Repatriación de legionarios

MADRID.—Las estaciones de Radio difusión han anunciado que en el presente mes de mayo serán repatriados todos los voluntarios italianos los cuales se reclutarán en Cádiz y desembarcarán en el puerto de Nápoles.

Se anuncia que los miembros de la Legión «Código» marcharán a su país durante los días 24, 25 y 26 del actual, embarcando en el puerto de Vigo. También lo harán en dichos días un grupo de ciento cincuenta jefes y oficiales del ejército español, que visitarán diversas ciudades alemanas.

El «Auxilio Social» es la gran Obra del Movimiento que hace llegar a los últimos lugares la ayuda al desvalído y convierte en realidad tangible las palabras «Auxilio» y «Solidaridad Española» FRANCO.

3 Minutos de Religión

Las fiestas de LA VICTORIA en la provincia

EN CANTIVEROS

La resurrección de la carne

Artículo de fe. Es artículo de fe, uno de los principales, que resucita, ramos con nuestros mismos cuerpos. Cuando muramos nuestro alma irá al cielo separada de su cuerpo. Pero este alma volverá a tomar su cuerpo y resucitarlo a semejanza de Jesucristo para subir con él al cielo.

Desía Job: ¡Oh! ¿quién me diera que mis palabras sean escritas, quién me diera que sean consignadas en un libro. Quisiera con buril de hierro y de plomo que fuesen grabadas para siempre en la roca. Sé que mi Redentor vive y que se levantará en el último día sobre el polvo y que todos estos mis miembros se redarán de piel y que desde mi carne verá a Dios yo mismo, yo le verá y le verá mis ojos y no otros.

Ma consumo con este deseo.

Tradición y fe general. La tradición y fe en esta resurrección no pueden ser mayor: Los cementerios, las exequias, todos los ritos funerarios están arraigados en esta raíz de la esperanza de la resurrección.

Cuando resucitaremos. Resucitaremos al fin del Mundo, cuando éste haya sido destruido. Vendrán ángeles del cielo con voz como de trompeta clamarán el nombre de Dios.

Levantáos, muertos y venid al juicio.

Resucitaremos con los mismos cuerpos y almas. De tal modo que

en sentido propio y verdadero se puede decir que yo en cuerpo y alma, y soy el mismo que fui en vida. Muchos ven en esto mucha dificultad y aún imposibilidad. Ahora mismo en la vida presente nadie dirá que no tiene hoy el mismo cuerpo que tuvo ayer y hace un año, y hace diez años, y setenta años.

Y, sin embargo, acaso ya no tenga ninguno ninguna partícula de las que tuvo hace diez años, pues la materia humana fluye en nuestros organismos de tal modo que todos nuestros átomos se renuevan en determinados períodos y no queda en ellos ni un átomo de lo que fueron por ejemplo hace diez años. De ese río de materia que ha pasado por un cuerpo se podrán hacer muchos miembros y cuerpos y tomar para cada uno lo necesario para que se pueda decir que es su cuerpo. La providencia de Dios que sabe el curso de cada átomo lo mismo que el de una estrella y lo mide precisamente sabe mil modos de combinarlo todo, así como sabe lo necesario para que se pueda decir que es el mismo cuerpo, mejor que ninguna filosofía. Son dificultades simples que nacen de nuestra limitada teología.

Resucitaremos hombres perfectos y gloriosos. Nuestros cuerpos no tendrán defecto, sino que estarán completos con todas perfecciones propias y gloriosas, es decir, imposibles, lúcidas, ágiles, y sutiles, y desde luego inmortales para nunca sufrir ni morir.

Remigio Martín, S. I.

Cantiveros... Castilla... España Mayo 18. Festividad de la Ascensión del Señor y vísperas de grandiosos festejos de la Victoria. «Ha del alba sería» cuando los simpáticos «flash» al paso alegre de la paz y tremolando las banderas Nacional y de Falange, en correcta formación y cantando su «canta al Sol», hacen su recorrido por calles y plazas, dirigiéndose finalmente al templo, donde el digno párroco de la localidad había de celebrar el ejercicio de la misa, en honor de los caídos en esta Santa Cruzada de redención de la Patria. El pueblo entero con su tradicional religiosidad inundó la iglesia para en ella rendir el tributo por los que regaron los campos de España con su sangre generosa. Finalizados los actos religiosos todo fué recogimiento y solemnidad al declinar de la tarde la juventud piétoica de júbilo mostraba ansias y deseos de la llegada del nuevo día exteriorizando por anticipado los múltiples cantares alusivos a la guerra que se incubaron en el sacrificio y en la arraigada fe de aquellos heroicos y mártires soldados de las Milicias de España que con tanto afán día tras día, han ido difundiendo por todos los ámbitos de la Patria a medida que ésta se fué liberando de la tiranía roja.

Después, cuando los astros solares se ocultaron en el infinito y el Cielo cubrió con su excelso manto la luz del día, fueron fin al principio de las fiestas con diversas hogueras que duraron hasta bien entrada la noche, recogiendo momentos después los desperdigados transeúntes con el alborozo de un próximo día de ventura.

Día 19. Cantiveros... Castilla... España. Hermosa fecha que ha de quedar plasmada en los anales de la Historia. Día en que España toda celebra las grandiosas festividades de la Victoria. Sonrisas y vollosas a la par aldeas, pueblos y ciudades. Cantiveros comparte este día de desbordamiento nacional y sus vestimentas y balcones se encuentran vestidos de etiqueta. Banderas, co/gaduras y emblemas nacionales se ven por doquier. Día espléndido de mayo, en donde parece que hasta el sol luce sus galas mejores y se suma a los manifestantes como otro admirador más de la grandeza y pujanza de España. Día de evocadores recuerdos; pasan por nosotros como una estela de gloria y haces que fluyan a nuestros labios los nombres de tus mejores, que velando sobre los luceros, alientan nuestro espíritu, haciendo revivir el ayer, e impulsándonos a perpetuarlos en el fondo de nuestra alma. José Antonio, Galvo Setelo, Sanjurjo, Mola, Morato, Oséimo Redondo y tantos otros! ¡Pez para los que como vosotros viven en el reino del Señor!

El incessante volterreo de las campanas—heraldos legendarios de esta amada tierra castellana—llaman a rebato a sus fieles para que acudan prurosos a ser partícipes en el «Tedeum» que después de la misa ha de celebrarse. Seguidamente desde la Iglesia parroquial son sacados procesionalmente Nuestra Señora de la Vega patrona de Cantiveros y el también patrón San Miguel Arcángel recorriendo las calles del pueblo, seguidos de todo el vecindario y entorandose con fruición religiosa salmos y cantos de hondo misticismo. Momentos antes de ser entrados en su santo lugar ambos patronos fueron colocados ante la lámpara erigida en un lugar de la Iglesia en memoria de José Antonio y de los hijos de Cantiveros que como él cayeron en defensa del ideal patrio y con los «Presentes» de ritual al evocar sus nombres terminaron los actos de la mañana con sendos vivas a España, a Franco, Milicias y Ejército.

Llegada la tarde celebración del Santo Rosario, y después nueva manifestación patriótica, recorriéndose igualmente las calles, y en los sitios al efecto designados, se dió por el jefe local de Falange Española Tra-

dionalista y de las J. O. N-S, señor Barrón, lectura de la proclama que nuestro invicto y laureado Caudillo lanzó al oneroso Gobierno de Madrid invitándole a la rendición, y de el último Parte Oficial en donde se comunicaba al pueblo español el fin de la guerra. Cerráronse con broche de oro los actos conmemorativos de estas grandiosas fiestas de la Victoria, con la lectura de unas cuartillas que el culto maestro nacional, don Felipe Martín, leyó al pueblo que en mara se hallaba congregado en el Ayuntamiento, en las que cantaba las excelencias del Caudillo y en las que se recopilaba todo el curso de la guerra.

¡Cantiveros! Orgullosa te puedes sentir de tu obra, pues gracias a tu perseverante alcalde, don Isidoro Rodríguez y a sus compañeros de Concejo has demostrado que aún siendo pequeño eres muy grande cuando te sumas a la integridad de España y lanzas con el genio de tu raza las patrióticas frase de ¡Franco, Franco, Franco! ¡Viva España! ¡Arriba España!

Un castellano de pura cepa.

EN EL ARENAL

Nunca he visto más desbordado el entusiasmo en esta encantada villa, que el que se ha derrochado en estos días con motivo de las grandes fiestas de la Victoria. La razón es muy sencilla. En otras ocasiones se ha festejado un triunfo: ahora se han festejado todos los triunfos juntos. Desde el cura hasta el último monaguillo, desde el alcalde hasta el último recadero del alguacil, desde la empujotada señora hasta la más menuda siriviente, han competido en colaborar, participando todos, en el papel de actores en estas fiestas que, con tan hondo sentido religioso, que, con tan alto sentido patriótico, que, con tan arraigado sentido tradicional, se han celebrado. Hasta Dios mismo se ha complacido en aumentar la riqueza y hermosura de este Mayo de la Victoria, mandando la fecunda lluvia que embellece los campos y asegura las cosechas.

De todo se ha echado mano. Carreras de sácos, cuestas, ensiones y bailes populares, trajes regionales, rondallas y cuadros locales, actos religiosos, patrióticos, culturales, artísticos... Y todo, sabiamente dirigido por las autoridades y ejecutado hasta el más superlativo grado, ha dado como fruto el éxito más rotundo.

—¡Ni en Madrid!—decían, rebosantes de alegría, estas ingenuas gentes.

Y no les faltaba su parte de razón, pues allí estaba Franco y había más soldados; pero quitando éstos y a aquel, ¡ahí es dadal una mescol... no habría más júbilo, ni más entusiasmo. Sobre todo, este entusiasmo que nace del propio ser humano, cuando éste en los grandes acontecimientos, es a la vez actor y espectador de sus propios actos.

Es imposible encerrar en una breve crónicas, y menos por mí, que apenas me llamo Pedro, la vida vivida aquí en estos días.

Todos los números del programa, y según las instrucciones superiores, se han desarrollado hasta el exceso; pues ellas venían a satisfacer los más ansiosos anhelos del pueblo, cuando éste se ve honrado y enaltecido.

—¡Qué distinto éste de aquellos!—decían... ¡Ya lo creo! Como que esto era el orden y aquello, la anarquía; esto la civilización y aquello, la barbarie; éste, la alegría y aquéllo, el dolor.

De laurel, de olivo, de rosas y de flores blancas, la Cruz, llena de sim-

bolismos, presidió la misa de campaña. En ella jóvenes de Acción Católica interpretaron la Misa de Angeles, haciéndolo como los mismos ídem. El párroco nos echó una bonita plática, ¡pero buena! acerca del tema «Dios y Patria», o sea, Catolicismo y Patriotismo. ¡Cualquiera diría que ya pasa de los tres duros y medio!... ¡Vaya fibra que tiene!

«Los himnos?... Nunca fueron con tanta fuerza cantados ni con tanto gozo sentidos.

«El desfile?... Total y completo... Primero los niños de las escuelas con cientos de banderitas nacionales. Aquello parecía la aurora bañada en rayos de sol... Luego, los soldados que dieron guardia en la misa. Después los Fiechas y Cadetes... Detrás Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S., y por fin, el pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, que quiso rendir así su homenaje de respeto y devoción a España y al Caudillo.

Hecho el desfile, el Ayuntamiento obsequió a todas las autoridades y fuerzas vivas con un vino de honor.

Por la tarde del 19 se celebró un acto académico en el que los señores Muñoz y Pérez Astón hicieron las delicias del público: éste, recitando su precioso romance titulado El Sueño de Juan Español, y aquél, ensalzando los triunfos de esta epopéyica gesta que hemos tenido la dicha de ver terminada.

En él se leyeron los partes primero y último de la guerra, que fueron escuchados con el más religioso silencio. Terminó el acto con el Himno Nacional.

A continuación se organizó una vistosa cabalgata para cantar un «Vive» a España y a Franco. Las mozas alaviadas con sus más preciosas galas y vestidas con preciosos trajes regionales, y montadas a la grupa de las bestias, que iban atalajadas con arreos de romería, recorrieron triunfantes y sonrientes las calles y las plazas. Estas y aquellas, engalanadas con banderas y co/gaduras, presentaban un aspecto de verbera o de fariz andaluz. ¡Por algo es esto la Andalucía de Avila... ¡Aquello sobrepasó el entusiasmo... ¡Qué cuadro... y qué marcol... El ambiente, la luz, la policromía de tan contrastados colores, la alegría y la seriedad al mismo tiempo, el majestuoso caminar junto al rebunco, la miel del amor puro, inocente, que se asomaba por todos sus ventanales, y aquella juventud bella, grisal, candorosa, moviéndose por la alfombra de un día de Mayo... bien merecían los pinceles de un Sorolla.

No he visto nunca escena tan sencilla y tan grandiosa a la par. Y es que la tradición es así. Guarda en sus arcónes galas que, no solamente no son viejas, sino que engalanan la belleza de la juventud de todos los tiempos.

Guarda en sus costumbres los ritos del candor y de la sencillez que matizan todas sus fiestas con un bien marcado tinte religioso patriarcal.

Guarda en su alma y en su corazón las esencias de la civilización cristiana, que es la única que da fuerzas a la flaqueza para vencer los obstáculos que se opongan a la virtud, la única que lleva a la verdadera paz, la única que produce los más gloriosos triunfos, y los más puros gozos.

M. P.

EN BULARROS

Bularros ha vestido sus mejores galas para celebrar dignamente las Fiestas de la Victoria.

El vecindario en pleno, con infantil alegría cooperó al esplendor de estos días: todos a un, hombres, mujeres, jóvenes y viejos y hasta los niños

rivalizaron en entusiasmo, colaborando con las dignas autoridades bajo la acertadísima dirección del celoso Cura Párroco y del culto Maestro nacional.

El pueblo, congregado en el edificio de la Escuela, rezó el Santo Rosario y a continuación se celebró el ejercicio del mes de las Flores que resultó brillantísimo, recitándose sentidas poesías y cantando las Flores los niños del pueblo que lo hicieron admirablemente.

Terminado el acto religioso, tuvo lugar un magno desfile por las principales calles del pueblo al que concurrió todo el vecindario, que no cesó ni un momento de alamar el Caudillo de España, entonándose constantemente los Himnos Nacionales en medio del más noble fervor patriótico.

Al final del desfile don Hipólito Rubio leyó unas sentidas cuartillas cantando las glorias de los forjadores de la grandeza y unidad Patria y haciendo una reseña histórica plena de erudición, terminando con unos hermosos párrafos dedicados a exaltar la figura del Generalísimo Franco, forjador de la Nueva España, Grande Libre e Imperial.

A continuación el señor Cura Párroco, don Daniel García, se dirigió al pueblo exhortándole a dar gracias a Dios por la feliz terminación de la guerra, explicando el por qué del Alzamiento Nacional y la necesidad del mismo, terminando con vivas a España y al Generalísimo que fueron contestados con entusiasmo por todos los presentes.

En resumen, una hermosa jornada plena de patriotismo que perdurará eternamente en el ánimo de todos los vecinos del pueblo de Bularros.

Un vecino

EN AREVALO

Días de gran gala han sido para Arevalo el pasado 18 y 19 con motivo de la fiesta de la Victoria.

En todos los balcones lucen co/gaduras de los colores nacionales y en las calles la alegría y el bullicio son en extremo extraordinarios.

La víspera del gran día la Banda municipal dió un concierto en la plaza de José Antonio y por la noche y en las eras de la Cuminanta, sitio de mayor altura de la ciudad, fué quemada una gran fogata.

El 19 a las diez y media de la mañana y en la parroquia de Santo Domingo se celebró la misa oficiada por el arcipreste señor Cid, asistiendo el Ayuntamiento bajo mezas y demás autoridades civiles y militares, cuanta tropa se encuentra en ésta y todo el vecindario.

A continuación y desde el balcón principal del Ayuntamiento el jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las JONS dió lectura de la allocución del general Franco al tomar el mando del Ejército de África de fecha 19 de julio de 1936 y al último parte oficial de guerra correspondiente al 1.º de abril de 1939, terminando con los gritos de: Franco, Franco, Franco. ¡Arriba España! ¡Viva España!

A continuación se trasladaron todas las autoridades con la banda municipal a la plaza de José Antonio donde se celebró el gran desfile que fué grandioso a pesar de lo desapacible del tiempo.

Por la tarde la banda municipal en la plaza de Franco dió un concierto de 5 a 8 que estuvo animado así como los paseos y calles como hacía mucho tiempo que no les veíamos.

L.

Sección Religiosa

Jueves Eucarísticos

San Antonio.—Celebra sus cultos reglamentarios la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana, a las ocho y cuarto, misa de Comunión conmemorativa. Por la tarde, a las siete, solemne Hora Santa de Reparación.

La plática a cargo del R. P. Manuel Ortega, director de la Archicofradía.

¡Alma Eucarística, medita! ¡Cómo pasan los años desgastando y destruyéndolo todo! Todo envejece, todo pasa, menos Dios que es inmutable. Nuestro cuerpo es como flor de un día, pronto se envejece y muere; pero nuestra alma imagen y semejanza de Dios, es inmortal y por consiguiente no debe envejecer, debe ser siempre joven, su inmortalidad debiera manifestarse en una juventud radiante, pero, hay almas, ¡qué penal que pierden sus energías, se debilitan y llegan, por eso, a envejecer y... aunque no mueren, porque son inmortales, para muy poco o para nada sirven; llegan a parecerse a los siervos inútiles. Poned la mano sobre vuestro corazón ¡oh almas eucarísticas! estad atentas a lo que os dice... Estáis expuestas a este gran peligro, vivid alerta...

Nuestra Archicofradía lleva al alma fervores divinos y auras de Sagrario la confortan, pero hay, o puede haber, almas que comenzaron bien y acababan mal... almas que prometían mucho y después no hicieron nada... Son almas que se cansan y abandonaron su puesto, almas que ante un pequeño sacrificio se asustan y retroceden, terminando por entregarse en brazos de una inactividad peligrosa... almas que, entonces, sí, prometieron seguir a Jesús muy de cerca, pero pronto se cansaron y olvidaron su promesa y ya no le siguieron y... ni le amaron... como Él se merece. Cuando se ama de veras no sólo se vencen los pequeños sacrificios sino los grandes también ¿que no lo hacen? Pues ahí tenéis una muestra de almas viejas o, mejor dicho, de almas envejecidas... No tienen arranques generosos ni energías siquiera para cumplir lo que prometieron al Cristo benditísimo del Sagrario cuando dieron su nom-

bre a la Archicofradía de los Jueves y... ¡pobres viejas! perdieron las fuerzas y se cansaron de seguir a Jesús de cerca ¡qué lástima me dá de esas almas! ¡no llegarán nunca a las hermosas cumbres de la santidad! ¡Qué sería de esas pobrecitas si Jesús se cansara también de su pereza y espíritu? ¡Almas de los Jueves ¡tertel! examinadas con detención haciendo propósito firme de ser siempre jóvenes llenas de vida de apostolado eucarístico; vuestra misión es la más sublime del pueblo cristiano; reparar el olvido, maldades e ingratitudes del mundo para con nuestro Jesús... El alma eucarística no vuelve atrás... debe purificar el ambiente con auras de Eucaristía e intensificar el apostolado del Jueves para que no haya rincón de la tierra en donde el Amor no sea amado... Buen ánimo y siempre adelante ¿que hay que subir empinadas cumbres y recorrer ásperos caminos? se suben y se recorren... ¿Que hay que sangrar pisando espaldas? se anda sobre ellas... Por nada ni por nadie hemos de desagraviar ni dejar nunca solo al Cristo del Sagrario...

M. O.

E | I
— | —
A | S

EXPOSICION
INTERNACIONAL
ARTE SACRO
VITORIA
TIEMPO ABRIL
PASCUAL MAYO
Año de la Victoria MCMXXXIX

Lessted EL DIARIO DE AVILA

**GRANDES EXISTENCIAS
Y VARIADO SURTIDO DE**

**ARADOS DE
NORIAS DE
PRENSAS DE
TRILLADORAS DE
AVENTADORAS DE
CALZOS Y BUJES DE
EN LA FUNDICION DE**

ALABIOS

Callejón de San Juan número 10. ALABIOS (Palencia)

ANUNCIOS ECONOMICOS

De una a diez palabras 1,10 pesetas; cada palabra mas 0,10 pesetas

El artículo 5.º del Decreto del Ministerio de Organización y Acción Sindical de 14 de octubre de 1938 dispone que los elementos patronales y obreros den aviso de los puestos vacantes y de falta de trabajo a la Oficina de Colocación respectiva, sancionándose el incumplimiento de este precepto con multa de 50 a 500 pesetas. Los anunciantes de esta Sección «han cumplido ya» dicho requisito habiendo dado cuenta de su falta de operarios los patronos, y de su desocupación los obreros y empleados».

Instituto Provincial de Higiene AVILA SERVICIOS AL PUBLICO

- Sección de Puericultura... { Preescolares... Miércoles a las once. Escolares... Martes y sábados. Lactantes... Lunes y viernes a las once. Maternología... Jueves a las once.
- Consulta de Oftalmología... Miércoles a las cinco. de Oargento, nariz y oídos... Martes y viernes a las cinco. de Odontología... Lunes, jueves y sábados a las cuatro.
- Dispensario antivenéreo... { Hombres... Diaria de ocho a diez de la mañana. Mujeres... Martes, miércoles y sábados, 5 tardes.
- Vacunación antirrábica... Diaria... { Mañana a las nueve. Tarde a las cuatro.
- Las demás vacunaciones... Diaria de once a una.
- Recogida de productos (del enfermo) para análisis... Diaria de 11 a 1 y de 5 a 6 por la tarde.
- Recopilación de productos para análisis... Diaria de 9 de la mañana a 7 de la tarde.
- Servicios de desinfección... Diariamente. Se pedirán a la Sección de Epidemiología.

NOTAS.—1.º No se practicarán aquellos análisis en los que no se detallan nombre del enfermo e investigación de causa. 2.º Las ropas a desinfectar se recogen a domicilio a las nueve de la mañana y se entregan a medio día.

El Director, Fernando Chacón.

Línea Madrid-Avila-Salamanca

Salida de Madrid a las 9 y a las 16 pasando por Avila a las 12 y a las 19. Salida de Salamanca a las 7 y a las 14 pasando por Avila a las 10 y a las 16'30

Salida de Avila para Segovia a las 7 de la mañana del Hotel Jardín.

Salida de Segovia a las 16'30 y llegada a Avila las 19.

LUCHA ANTITUBERCULOSA Dispensario Antituberculoso de Avila (LOSILLAS, NUMERO 1)

Horario de consultas y servicios. Lunes, martes, miércoles y jueves, a las tres de la tarde, consulta de enfermos nuevos y antiguos. Viernes y sábados: A la misma hora, prácticas de necropsias. Todos los días de la semana, desde las diez a las once horas: Inyecciones, análisis clínicos y pruebas biológicas. Los consultantes deberán presentarse a la hora indicada para el comienzo de las consultas. Todos los servicios de este Centro son gratuitos en absoluto.

CIRUGIA DE GUERRA

del laureado doctor DON MANUEL GÓMEZ DURÁN. Se ha puesto a la venta el segundo tomo de esta magnífica obra (cirugía de extremidades) con el que se cumple el admirable estudio realizado por su autor, que ha ido recogiendo cuantos interesantísimos casos le ha proporcionado la guerra. Consta de más de trecientas páginas con cien grabados impresos en dos colores. Primera obra de este carácter que se publica en el mundo. CIRUGIA DE GUERRA Dos tomos del ilustre doctor GOMEZ DURAN 25 pesetas cada tomo

CARRETERIAS

buenos teleros y mozos les servirá el abriante de maderas, Pedro Goyola, Escaraya (Logroño)

ADVERTENCIA

La limitación del consumo de papel y el exceso de original de interés nos impiden EN ABSOLUTO publicar las notas que recibimos que no son de interés general. A éstas tampoco nos es posible darles más de una inserción, salvo aquéllas que la autoridad estime de absoluta necesidad.

Centros Oficiales

Ayuntamiento, de 10 a 2. el señor alcalde recibe visitas de 12 a una. Gobierno Civil, de 10 a 2; el señor Gobernador recibe de 11 a 1. Hacienda, de 9 a 2. Banco de España, horas de Caja, de 9 y media a 1 y media. Federación Católica Agraria, de 10 a 1 y media. Gobierno Militar, de 11 a 2. Caja de Realidad, de 10 a 1 y media. Telefonos, horas de conferencia de 8 a 24 (para los abonados al servicio es permanente). Delegación del Trabajo, de 10 a 1. Inspección de Sanidad, de 11 a 2. Cámara de Comercio, de 17 a 20. Cámara de la Propiedad, de 10 a 12. Caja de Previsión Social, de 9 a 2. Sección de Inspección de Primera Enseñanza, de 11 a 1. Jefatura de Industria, de 10 a 1. Audiencia de 10 a 2. Juzgado de Instrucción, de 10 a 1. Juzgado Municipal, de 10 a 1 y media. Instituto Nacional de Seguros de enseñanza (Secretaría), de 10 a 1. Normal del Magisterio, de 11 a 1. Escuela de Artes y Oficios (Secretaría), de 10 a 21. Fiscalía de la Vivienda, de 11 a 1 y de 17 a 19. Catastro de 9 a 2. Sección Agrupación, de 10 a 2. Inspección provincial de Veterinaria, de 11 a 2 y de 17 a 19. Distrito general de 9 a 2. Delegación de Orden Público de 9, 10 y 14 y de 16 a 21. El Ilmo. señor Delegado de Gobierno de 10 a 12.

En interés del mejor servicio, se agradecerá que los donativos que hagan los españoles residentes en el extranjero, así como los extranjeros para Auxilio a Poblaciones Liberadas, sean preferentemente en especies.

REUMATICOS

Si queréis curar rápidamente vuestros dolores reumáticos, consultad el Tratamiento Antirreumático "KARMI" de venta en todas las farmacias de España.

Tus cartas llegarán rápidamente aprovechando los aviones postales establecidos por nuestro Caudillo, que hacen escala en Zaragoza, Vitoria, Burgos, Valladolid, Salamanca, Sevilla, Málaga, Tetuán, Melilla, Cádiz, Palma de Mallorca, Laredo, Huelva, Cabo Juby y Las Palmas.

TRATE V. SU ESTOMAGO

CON

ESTOBIOL

y verá desaparecer rápidamente las molestias y dolores de su enfermedad estomacal. No se trata de un tratamiento más a ensayar. ESTOBIOL es el medicamento que le devolverá la tranquilidad perdida, pues sus efectos se notan desde las primeras tomas. Digestiones difíciles y penosas, acidez estomacal, dispepsia, hiperclorhidria, neurosis, vómitos con bilis y con sangre, estreñimiento, colitis, diarreas, etc., etc., tienen su mejor tratamiento en este producto.

Es, además, el medicamento estomacal que

NUNCA PERJUDICA

Frasco, pesetas 5'80

Impuestos comprendidos. Exija ESTOBIOL y no admita sustituciones interesadas. En todas las farmacias. En Avila: Farmacia de Paradinas.

PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

Servicios de Correos y Telégrafos

DE AVILA

HORARIO

CORREOS

Apartados oficiales	de ocho y media a nueve	Los domingos y días festivos sólo de día a día.
Lista, Apartados y venta de sellos	de diez a doce y de dieciséis a dieciocho	Per la tarde no se admiten impresos certificados, envíos militares, ni paquetes postales. Los domingos y días festivos por la tarde no hay servicio.
Certificados, valores, envíos militares y paquetes postales	de diez a doce y de dieciséis a dieciocho	Los domingos y días festivos no hay servicio.
Caja de Ahorros	de diez a doce	Los domingos y días festivos sólo el día de mañana.
Cirol postal	de diez a trece y de dieciséis a dieciocho	Los domingos y días festivos sólo el día de mañana.
Repartos de correspondencia a domicilio	dos diarios: el primero a las nueve y media y el segundo a las dieciséis	Los domingos y días festivos no hay servicio.
Recogida de buzones	En los estancos a las dieciocho. En el buzón instalado en la Plaza de la Constitución se recoge a las veintitrés y en el de la Administración Principal cada quince minutos	
Reclamaciones	de once a trece, excepto los domingos y días festivos	
Secretaría	de diez a doce, excepto los domingos y días festivos	

TELEGRAFOS

Servicio de telegramas... Permanente. De 10 a 13'30 y de 16 a 19'30

NOTAS.—Envíos militares: Estos envíos, que circulan con el carácter de certificados, se dedican exclusivamente al servicio de las fuerzas nacionales en el frente. Pueden elevarse hasta un peso de 2 kilogramos con el franco único de 0'50 adicionales. Deben acondicionarse bajo una cubierta rígida, que preserve eficazmente su contenido, empleando en el cierre un pedruzco de cera, plomo u otro sistema análogo. La dirección se escribirá en caracteres gruesos y claros, a ser posible por dos de las caras del envío. El punto de destino se indicará de forma precisa e inequívoca. No podrán incluirse en ellos las pilas de carácter actual. En el reverso de toda clase de objetos que usados «sistema por Correo» deberá indicarse el nombre, apellido y domicilio de los destinatarios, así como el número y precio.

¡Español!

Comprar «LA AMETRALLADORA» es un DEBER de todo buen PATRIOTA. Por 1 ejemplar que tu comprar, envías 2 a nuestros SOLDADOS y proporcionas ALEGRIA en nuestros FRENTE DE COMBATE

¡Español! Adquiere siempre «LA AMETRALLADORA», el semanario del soldado. En él, además, encontrarás un gran deleite, porque las mejores plumas y los mejores dibujantes nacionales colaboran en «LA AMETRALLADORA».

- PAGINAS A CUATRO COLORES
- MEJORIAS
- TEATRO HUMORISTICO
- REPORTAJES DE GUERRA
- CHISTES Y CUENTOS
- POESIAS FESTIVAS
- COLABORACION DE NUESTROS HEROICOS SOLDADOS
- PARODIAS DE PERIODICOS ROJOS
- FORASVIN, etc. etc.

26 PAGINAS

10 CENTIMOS

El comerciante y el industrial que se anuncia en la prensa busca, como es lógico, la venta de sus artículos. Ocioso es decir que recomendamos con todo interés a nuestros amigos los establecimientos y productos que se anuncian en

«EL DIARIO DE AVILA»

Lea V. «El Diario de Avila»

AVILA AL DIA

Ayuntamientos felicitados

La Jefatura Provincial del Servicio Nacional de Propaganda de Avila ha dirigido comunicaciones de reconocimiento y felicitación a los Ayuntamientos y vecindario de San Esteban del Valle, Riofrío, Hoyoseros, Piedralaves, Navadillos y algunos otros por su colaboración y ayuda en la organización de los actos que se celebraron con motivo de la fiesta de la Victoria.

SE DESEA habitación o local para guardar muebles. Tostado, 9, principal derecha.

Comisión de provisión de escuelas de la provincia de Avila

En cumplimiento de lo preceptuado en el artículo 67 de la Orden del Ministerio de Educación Nacional de 20 de agosto último, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 57, del día 26 de dicho mes de agosto, se publican a continuación los acuerdos adoptados por esta Comisión en la sesión celebrada en el día de ayer.

1.º Admitir las peticiones formuladas en solicitud de su inclusión en la lista de los maestros aspirantes a interinidades, por don Alfonso Varas y Varas, comprendido en el caso 6.º de preferencia del artículo 48 de la Orden de 20 de agosto de 1938, por haber sido su padre asesinado por los rojos; por don Victorio Veázquez Garzón, don Angel González Cerudo y don Marciano Nieto Moreno, combatientes licenciados de la última campaña, con 3 años, 11 meses y 29 días; 2 años, 9 meses y 17 días y 2 años, 8 meses y 23 días, respectivamente de servicios interinos.

2.º Admitir también e incluir en la lista de maestros aspirantes a sustituciones la petición de don Justino T. Alba Oviedo, que sirve actualmente como interino en la escuela graduada de Ceberos.

3.º El señor secretario de esta Comisión, jefe de la Sección Administrativa de primera enseñanza da cuenta, quedando enterada la Comisión y siendo aprobados los nombramientos de maestros interinos y maestra sustituta expedidos por dicha sección según a continuación se expresan:

En 11 de mayo.—De maestro interino de la escuela nacional graduada de niños de El Tiemblo, a favor de don Eusebio Díez García; de maestra interina de la escuela nacional unitaria de niñas número 2 de Navalperal de Pinare, a favor de doña Inés Rodríguez García y de maestra sustituta temporal de la escuela nacional graduada de niños de Piedrahita a favor de doña María Josefa Morales García.

En 12 del mismo mes.—A doña Araceli Bázquez Ventura, maestra interina de la escuela nacional unitaria de niños de Aldehuela.

El jefe de la Sección.—Pablo Pérez

JARDINERO, horticultor, floricultor, premiado en varias Exposiciones, se ofrece para casa particular o título con casa. Informes, Julián Cabizuela, Comandante Albarrán, 4, Avila.

Los festejos de la Victoria

Todas aquellas personas que tengan facturas pendientes de trabajos o suministros realizados con motivo de los pasados festejos de la Victoria deberán presentarlas a la Comisión de Festejos del Ayuntamiento antes del día 31 del actual, entendiéndose en caso de no hacerlo en dicho plazo que renuncian a cobrarlas.

Lee usted EL DIARIO DE AVILA

Delegación de Hacienda de Avila

Es tradicional en esta provincia la regular exacción de tributos; en estos momentos, y teniendo presente que parte de ella fué afectada por la guerra, estima oportuno esta Delegación recordar a los contribuyentes (personas naturales y jurídicas) y entidades de derecho público la más exacta y puntual ejecución de todo acto fundado en las obligaciones tributarias.

Para su consecución, se intensificará la acción administrativa en la medida y con el rigor que exigieran las circunstancias esperando no serán necesarios dado el patriotismo latente en esta provincia y su leal colaboración con esta Delegación en la que siempre encontrará el contribuyente la protección debida y el asesoramiento oportuno.

Como consecuencia, y a fin de normalizar algunos aspectos alterados en el tiempo pasado, se advierte a los que sean deudores a la Hacienda que pueden legalizar su situación solicitando de esta Delegación el pago fraccionado de sus descubiertos conforme a lo dispuesto en la Orden ministerial de 27 de julio de 1938 y a las normas contenidas en ella, siempre que los solicitantes hubieran sido afectados en sus bienes por la dominación marxista o por acciones de guerra.

Asimismo en evitación de procedimientos administrativos, perjudiciales en todo caso, es de notoria urgencia que los contribuyentes normalicen su situación legal ante la Hacienda produciendo las declaraciones o presentando la documentación fehaciente a probar el estado de sus bienes en que se funde algún tributo si aquellos hubieran sufrido alteración, variación o destrucción que motive correlativamente la modificación o extinción de la obligación tributaria anterior.

El delegado de Hacienda, V. Isasa.

SE NECESITA chica para todo, poca familia. Razón: Carretera Estación, 11.

Misiones Dominicanas

Hemos recibido el número de la importante revista «Misiones Dominicanas» correspondiente al mes actual. En él se insertan artículos e informaciones interesantísimas sobre la gran labor misionera que los Hijos de Santo Domingo realizan en las tierras infieles de Asia, y artículos sobre el final de la guerra de España que ha culminado con el triunfo rotundo de la Fe y de la Patria sobre los ateos y antipatriotas.

Dan gran vistosidad al número artísticos fotográficos de la vida de las Misiones, y uno en el que se ve al Caudillo de España Generalísimo Franco junto al Santísimo Cristo de las Batallas que se venera en la iglesia de Mosen Rubí de nuestra ciudad. La composición fotográfica ha resultado muy artística.

También ha llegado a nosotros la revista «El joven Antoniano» que editan los PP. Franciscanos del Convento de San Antonio. Insertan interesantes trabajos literarios encaminados a propagar la devoción franciscana, y de un modo especial la de San Antonio, que resultan muy interesantes, «menos e instructivos».

SE NECESITA cocinera. Razón: San Segundo, 8 2.º derecha.

Un detenido

La policía ha detenido a un individuo llamado Esteban Sánchez Díez, el cual había desertado de las filas del Ejército nacional hace algún tiempo.

Objetos perdidos

En la Comisaría de Vigilancia se encuentran depositados un pendiente roto, y un bolsillo de cuero que contiene pequeña cantidad en metálico y algunos objetos.

Enfermedades en el ganado

Se ha presentado la epizootia de glosopoda en el ganado existente en el término de Barromán habiéndose adoptado por las autoridades sanitarias, las medidas oportunas para evitar el contagio.

La persona que haya extraviado un bolsillo monedero con un rosario, puede pasar por esta Administración.

El servicio telefónico

La Jefatura del centro telefónico de Avila nos ruega la publicación de la siguiente nota:

«Habiéndose efectuado el reparto a domicilio de las nuevas guías telefónicas, se ruega a los abonados al teléfono que para facilitar el servicio pidan la comunicación por el número y no por el nombre del abonado con quien desee hablar, ya que si lo hacen de esta última forma necesariamente ha de sufrir retraso la conferencia».

Recuerde usted...

La obligación que tiene de aportar al Tesoro Nacional monedas u objetos de oro, según exigen de consuno las necesidades de la Patria y el verdadero patriotismo.

Que no debe tolerar los abusos que pueden darse en la subida de precios por comerciantes e industriales desaprensivos.

Comunión a los enfermos

Mañana, a las ocho y media, saldrá de la iglesia de San Juan la Procesión Sacramental para llevar la Sagrada Comunión a los enfermos de la feligresía.

Se invita a los caballeros para que lleven la vara del pallo, y a todos los católicos a que acompañen al Santísimo Sacramento en este solemne acto.

Decomiso de productos alimenticios

La Guardia civil ha decomisado 1.100 docenas de huevos, 1.880 kilos de patatas, y 85 kilos de judías, que eran conducidos sin guía ni autorización.

La fiesta del Patronato de Sonsoles

La Junta general del ilustre Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles ha acordado celebrar la fiesta anual en honor de la Virgen el día 29 del próximo mes de junio.

También tomó el acuerdo de perpetuar una misa el día 24 de julio de todos los años, en acción de gracias por la protección que la Santísima Virgen dispensó a la ciudad de Avila en dicha fecha de 1936.

Vida oficial

Traslado de servicios a Madrid VITORIA.—En el Ministerio de Educación se están haciendo los preparativos para su traslado a Madrid. Hoy se hallaban los funcionarios entregados a la labor de recogida de documentos y papeles.

Todos los servicios de la Jefatura

El ataque a mano armada a una «oficina» roja de París

PARIS.—Con motivo de la agresión de que ha sido objeto la oficina «de informes» roja de la Avenue de la Motte Picquet, los periódicos hispanófilos ponen de manifiesto sus sentimientos respecto a España. Aprecian el hecho para deslizar suposiciones insidiosas. Para los que conocen la «mentalidad» de los rojos, el ataque a mano armada a la oficina «de información» es indudablemente un episodio más de las luchas intestinas existentes hace tiempo entre los anarco-marxistas españoles refugiados en Francia. Muchos de ellos huídos de Cataluña no pudieron poner a salvo los productos de sus latrocinios y no disponen de medios económicos suficientes para llevar el fren de vida a que estaban acostumbrados en la zona roja y acude a los «camaradas» que disponen de dinero en peticiones que no son atendidas. Este es el origen de las actuaciones al margen de la ley a que se acostumbran los «refugiados rojos» que se evaden de los campos de concentración.

Pues bien, los periódicos comunistas o comunistoides aprovechan el hecho para lanzar torpes acusaciones contra los españoles nacionales. Así «L'Ouvre» deduce que los asaltantes eran falangistas de la declaración de una empleada, porque esta confiesa que al marcharse dijeron «a sus órdenes» frase que solo emplean los militares españoles. «Le Populaire» que dirige Blum, afirma igualmente que los agresores pertenecen a la Falange y que de lo que se trata es de rescatar los asuntos de la «Frégate» y «Nacho Ercia». «L'Humanité» insta a que se busque a los autores del asalto en «los círculos franquistas de París».

El resto de la prensa no acepta, como es natural, las insinuaciones de los periódicos hispanófilos. Así por ejemplo «Le Jour» atribuye, con lógica, el atentado a los rojos y señala los peligros de que se repitan hechos análogos. «Le Journal» dice que los empleados solo pudieron denunciar el robo seguramente cometido por gentes que conocían bien el teatro de su hazafia, antiguos clientes de esta oficina «de inmigración». «L'Action Française» estima que es un asunto «entre republicanos» y «Excelsior» se refiere a la manifestación del portero del inmueble de que con anterioridad había visto por allí a los cuatro individuos señalados como culpables, los cuales son anarco marxistas españoles.

El Gran Visir en Barcelona

BARCELONA.—A las 9 15 de la noche han llegado a esta capital el Gran Visir de Marruecos, Sidi Mohamed Gammil, con treinta cañes, siendo esperado por las autoridades locales.

Fuerzas militares les rindieron honores de ordenanza, y el público les tributó una cálida acogida.

El Gran Visir regresa de Madrid después de haber asistido al desfile de la Victoria.

SANCHEZ PRIETO (Médico) PISA - VENDEDORES - CIVILES

Nacional de Prisiones han sido trasladados a Madrid a los locales del Ministerio de Justicia.

«Se implantará la seguridad del jornal, y en tanto no se dicten fórmulas relativas a salarios y a la participación de los obreros en los beneficios de la producción, serán respetadas cuantas conquistas impliquen mejoramiento de trabajo para la sociedad y para la economía nacional».

DESPUES DEL DESFILE TRIUNFAL

Las mujeres de Falange, en Medina del Campo

Después del desfile triunfal de Madrid—rítmico paso de la fuerza el son de los tambores y los cantos viriles de la guerra—, la concentración en Medina del Campo de las mujeres falangistas, con los cánticos de amor de Dios y de la tierra española. Luego el rumor silencioso de la tarea y la paz bajo el cielo de España.

La Sección Femenina de Falange está tocada de gracia. De gracia mística y humana, españolísima siempre, ya que patrocinan sus pasos por la vida las egregias figuras castellanas de Teresa de Cepeda e Isabel de Trastámara, de gracia mística—sin floriz—como la de la doncella Santa abulense. Y de alegría humana—sin debilidad—como la de la Reina rubia de la unidad de España. Así será, pues, mística y humana, la concentración de Medina del Campo, síntesis del espíritu de nuestras mujeres.

Todos los aciertos parecen presidir desde su iniciación este acto excepcional, en el que se consagrará la incorporación de la mujer a la grandiosa labor de la reconquista de la Patria. Desde la fecha—30 de mayo—San Fernando de Castilla, Patrón de España y de los Flechas hijos de hermanos de nuestras mujeres—hasta el lugar—la vieja Medina del Campo, de nombre árabe, fundido en nupcias eternas con el habla del romancero, desde el ofrecimiento a las unidades del Ejército y Milicias de los banderines bordados por ellas—«que tú bordaste en rojo ayer»— hasta la ofrenda al Caudillo de los frutos de la tierra, fecundada con la sangre mejor de los caídos. «Volverá a reir la primavera», consagrándose a España y a Franco por obra y gracia de las mujeres nacional sindicalistas. Allí, a la sombra de los muros de la Mots, que guardan el último suspiro de la Reina grande. En los coros inmensos de las mujeres en flor, los himnos eternos de los campos y de los mares se unirán con los loores y los cánticos a la Virgen de España y a las canciones de guerra y amor del Movimiento.

España entera adquirirá la plástica maravillosa de sus danzas, desde la jota áspera y brava a la melancólica danza prima. Desde la sensualidad triste de la petenera al ceremonioso ritual del «parado» de Valdemosa, de la sardana y del U y el dos.

Pues vendrán las mujeres y las músicas de todas las tierras—antes y después de ganadas por Franco—, el «folklore» vario y rico será la mejor manifestación de la unidad de España.

Y el desfile de los frutos de la tierra, unidad barroca también del sabor de la Patria. Los racimos de plátanos de las islas afortunadas armonizarán con las cerezas y manzanas de Asturias y los dorados dátiles alicantinos.

Las limas y limones, mandarinas, pomelos y naranjas de Valencia y Murcia; con el agroz y los pámpanos de Andalucía; almendras de Mallorca, castañas extremeñas y piñones de Sorrie, con los chumbos de Almería y el moscatel de Málaga; hermanos de terciopelo el melocotón de la Rioja, el albaricoque pintado, la pavia jugosa de los Monegros, con la remolacha de sangre azucarada y las fresas del Tajo. Castilla la seca no podrá enviar sus frescos melones y sus sandías grandes, ni su albillo y su garnacha tardíos, pero tendrá embajadores en sus espigas de trigo, que ya están esbeltas cuando termina

mayo, abrazadas con las altas meceras del maíz de la húmeda Galicia. Y los ásperos agrios, y las dulces bellotas, con las granadas granadinas y la aceituna de Jaén.

Y los cueros de todos los zumos de las vides de España; del Ribeiro a Carriñena, de Jerez a Haro, de Valdepeñas al Priorato. Y la sidra de Pravia, tan derada como la miel de la Alcañicia y tan espumosa como el leche de la Montaña, y la manteca, y el queso, y el requesón, y el arropo, y la cera blanda y tornadiza para los envotes de madres, de soldados y marinos. Y los encajes de A Magre, amarillentos y complicados, y las pfoletas, y charras, y los bordados de Talavera, policromos y geométricos.

Con sus cargas de heno de aromagórico, los bueyes rojizos del Norte, que tiran de carretas chirriantes cual alcales, y miran con ojos nostálgicos las risas profundas de veas. Y los negros cornispretados, que en Andalucía—la testuz florida—llevan vírgenes morenas a las romerías.

Y el carnero lanudo merino, y el esbrillido de pelo de noche, y el recental, que llora como un niño. Y el tímido gazapo casero, y las gallinas, los patos y los pavipollos de los belenes navideños.

Para cada flor un instrumento musical: guitarras, panderos, zampoñas, dulzinas, gaitas, arabeles y chistús. La Falange Femenina—hermandad de la ciudad y el campo—remueve para el Ejército y el Caudillo la orquesta infinita, la inmensa paleta de España.

Medina se agita como en sus días feridos del tiempo—del pasado, que resucita ahora en su grandiosidad, banderas y músicas, damas, labradoras; sueña en el aire de pinos el asentido de Lope:

(La gala de Medina, La flor de Olmedo...)

La tierra de España está en pie y temblorosa para ofrecerle al Caudillo desde las manos purísimas de las mujeres de España. Manos que saben—por tres años de guerra junto al dolor—de contactos de carnes quemadas, de heridas abiertas de sangre caliente, de huesos trinchados. Manos abiertas que curaron dolor en la carne humana, y ahora lo quieren curar en la tierra también rasgada por la guerra.

Manos abiertas, promesas para mañana.

¡Inmensa Falange femenina de la piedad! El amor, la angustia, la alegría, la hermandad y la ternura, que las noches de tu vida sean siempre clarar, para que nunca dejen de contemporar tu espíritu sin fatiga—andarrigo y alegre como el de tus camaradas primeras, Teresa e Isabel—desde sus luceros los que cayeron para que fueses como eres—¡oh, motivo glorioso de perder la existencia los soldados!—y desde el más alto de todor, el que os supo encender en la sangre la antorcha que lleváis, iluminando de alma a España: José Antonio.

El asunto de las 9.000 cajas pertenecientes a España al Tribunal de la Haya

PARIS.—Noticias de La Rochelle dicen que el tribunal civil de la ciudad se ha reunido, ocupándose del asunto relativo a las 9.000 cajas de Bilbao, confiscadas en 1937 en la rada.

El tribunal civil, no se sabe por qué causas, ya que dichas cajas pertenecen a España, no ha tomado solución sobre el asunto, sometiendo el pleito al Tribunal Supremo de La Haya.